

NGO

Dandim ajak Pelajar SMK Muhammadiyah Bawang Jadi Pelajar Berprestasi, Beriman Dan Berahlak Mulia

Edi Purwanto - BATANG.NGO.WEB.ID

Jul 15, 2022 - 20:55



Batang, - Pembekalan mental untuk generasi penerus bangsa sangatlah diperlukan dalam menghadapi perkembangan zaman, oleh karena itu Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, SE, M.I. Pol, M. Han mengambil kesempatan langsung turun kesekolah dalam memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang). Kali ini pembekalan yang ditujukan kepada 1400 Orang Siswa-Siswi SMK Muhammadiyah Bawang Kecamatan Bawang Kabupaten Batang yang sangat antusias dalam mengikuti materi yang di berikan Dandim. Jumat (15/7/22) siang.

Dalam sambutannya, Dandim mengucapkan banyak terimakasih atas sambutan yang diberikan bapak/ibu guru dan adik - adik Pelajar SMK Muhammadiyah Bawang. Saya bangga sekali, tadi saya melihat bagaimana disiplinnya para siswa SMK, sebelum ada perintah duduk Adik- adik belum ada yang duduk.

Selain silaturahmi, kedatangan kami akan menyampaikan pesan dari pimpinan saya bapak Kasad dan bapak Pangdam IV/Diponegoro. Ada beberapa hal yang akan di sampaikan diantaranya bagaimana dalam membina Adik- adik sekalian sebagai generasi penerus untuk mencintai negara Indonesia, bagaimana untuk memiliki kemampuan bela negara dan apa yang harus dilakukan untuk mengisi kemerdekaan saat menjadi pelajar, "ucap Dandim".

"Saya hadir disini karena didepan saya adalah calon- calon generasi muda para penerus pemimpin bangsa Indonesia, mudah-mudahan dari 1.400 orang ini ada yang menjadi TNI. Di Negara kita Indonesia banyak sekali suku bangsa dan ada bermacam-macam budaya, agama, adat istiadat dan bahasa. Kita harus saling menghargai, menghormati dan saling bertoleransi agar Negara Kesatuan Republik Indonesia tidak terpecah belah", imbuhnya.

Harapan saya, Adik- adik menjadi orang yang beruntung karena orang- orang beruntung dalam agama Islam adalah orang yang selalu menyiapkan kematian. Orang yang cerdas adalah orang yang menyiapkan kematian dengan cara beramal shaleh. Adik- adik disini punya semangat kebangsaan yang hebat, jangan bangga jadi teroris jangan bangga tidak suka sama Indonesia.

Karena sejatinya kita ini rakyat Indonsia, karena kedepannya yang membawa Indonesia akan dibawa kemana ya Adik-adik semua, mau di bawa kemana Indonesia ini. Untuk itu kita sangat mengharap adik- adik menjadi pelajar yang berprestasi, beriman, berahlak mulia, yang mencintai orang tua, agama, guru dan Negaranya, "Terang Letkol A. Budiman". Pada kesempatan yang sama Kepala SMK Muhammadiyah Drs. Imam menyampaikan.

Kami atas nama Pimpinan Cabang Muhammadiyah Bawang beserta SMK Muhammadiyah Bawang mengucapkan terima kasih kepada Dandim 0736/Batang beserta rombongan. TNI mulai dari pusat hingga ke jajaran Koramil adalah bagian dari kekuatan bangsa, kita belajar dari tokoh Muhammadiyah, lahirlah seorang pemimpin besar di tubuh TNI, yaitu Panglima Besar Jenderal Sudirman,

Dia adalah seorang tokoh di Muhammadiyah. Kemudian seiring perjalanan waktu melahirkan Tentara Nasional Indonesia (TNI). Silaturahmi Dandim bersama rombongan kali ini semoga membawa aspirasi, semangat buat anak-anak pelajar

SMK Muhammadiyah Bawang, semua dilakukan dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa dan ikut menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia agar menjadi negara yang kuat dan tidak bisa terpecah belah, "tuturnya".

Kami sebagai guru didik di SMK Muhammadiyah Bawang, sangat mengapresiasi kegiatan Dandim dan rombongan mengadakan pembekalan kepada siswa siswi kami. Semoga dengan kehadiran Bapak Dandim dan rombongan dapat menambah motivasi anak didik kami untuk lebih giat belajar dan lebih mencintai Negara Indonesia, karena masa depan bangsa ini ada ditangan mereka. "tutup Imam".